

Fabrice Dreze



Fabrice, Cœur de Liège, comment est née l'association ?

Il faut remonter à 2006 et l'achat de la maison dans laquelle j'habite (au Thier-à-Liège) pour expliquer la genèse de l'ASBL.

Intrigué par mon voisin (le terril) je me suis mis en quête de son histoire...une rencontre avec le gestionnaire de la « Chaine des Terrils » m'a conseillé pour sauvegarder le Terril (il n'est pas classé), d'en faire parler...Comment ? En créant des événements...

J'ai donc organisé la 1ère fête du terril en 2006 et dans la foulée un concours de dessins (dessinez-moi un terril) pour la Sainte-Barbe, puis Halloween ...

Ces organisations, je les ai faites avec une association du quartier appelée « Groupe Expo 2000 ».

Durant 3 ans, j'ai œuvré pour cette association puis en 2010, l'envie a été de créer mon propre projet : Cœur de Liège est née de l'association de 3 personnes. La précarité infantine, la maltraitance des plus jeunes a été pour moi la finalité sociale à porter avec CŒUR DE LIEGE. C'est donc avec cet objectif que j'ai souhaité que Cœur de Liège organise des événements lucratifs.

Et maintenant ?

Durant 14 ans, l'ASBL a grandi, grandi...Pour devenir celle qu'elle est aujourd'hui.

Une petite entreprise avec jusqu'à 80 bénévoles, avec 100 000 euros de chiffres d'affaires, un assujettissement à la TVA.

Ces dernières années, nous avons professionnalisé la structure :

Une compta rigoureuse, grâce à des logiciels et la gestion exceptionnelle de Catherine.

Un site internet qui a permis une communication grâce à la newsletter, une simplification administrative dans les inscriptions aux événements.

Des petits projets ou des projets d'envergure : - 14 juillet, Fête du terril, repas deux fois par an, la construction de la Cabane aux contes grâce à une mobilisation bénévole...

Que faut-il pour être bénévole à Cœur de Liège ?

Il y a deux types d'investissement : occasionnel ou impliqué. Il faut une dose de générosité, un peu ou beaucoup de temps libre, vouloir faire de belles choses et de la solidarité.

On peut monter un bar, un chapiteau, cuisiner des crêpes, des gaufres, animer, décorer...
...mais aussi porter des projets, organiser, ou encore participer à la gestion, aux décisions

...

Qu'en retires-tu Fabrice de tout cela en satisfaction ou en déception ?

Le plus compliqué dans une structure lorsqu'elle grandit, ce sont les relations humaines, mais globalement nous passons des moments extraordinaires.

Ce qui est difficile aussi c'est de trouver des porteurs de dossiers administratifs... aujourd'hui dans une association, il faut être juriste, comptable, administratif... et monter et justifier des dossiers prend énormément de temps.

Le positif pour moi c'est avant tout ce que nous apportons aux enfants, grâce à mon carnet d'adresses, mais aussi à la détermination, la générosité de l'équipe, nous réalisons de belles choses (entre 8000 € et 14 000 euros d'actions en faveur des enfants placés par le tribunal de la famille, sans compter ce que nous avons la chance d'apporter : présence au festival du film de comédie, découverte du circuit de F1...
Donner du sourire aux enfants c'est notre priorité à toutes et tous.

Ce qui est aussi remarquable ce sont les amitiés développées grâce à notre but commun.

Quels sont tes plus beaux souvenirs ?

Le sourire des enfants, les emmener à la mer et voir leurs yeux pétillants, ou lorsqu'ils participent à la Foire de Liège....

Avoir reçu Kid Noize dans mon jardin.

Être entourés d'amis au sein de l'ASBL

Les voyages avec les 5 terres, Saint-Petersbourg, Edimbourg, Tallinn

Un dernier mot ?

Oui Merci : merci aux bénévoles, aux participants à nos activités, aux sponsors, aux centres qui nous font confiance !

Mais aussi surtout merci à l'équipe de l'AG pour l'implication dans les projets, mais surtout pour la solidarité dont ils font preuve.

